

MINISTERIO DE COMERCIO Y TURISMO

12969

RESOLUCION de la Comisaria General de Abastecimientos y Transportes por la que se aprueba la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos a las pruebas selectivas (turno restringido de funcionarios y turno restringido de interinos) para ingreso en la Escala de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio del Organismo.

En cumplimiento de lo dispuesto en la norma 4.2 de la resolución de esta Comisaria General de Abastecimientos y Transportes de 30 de enero de 1979 («Boletín Oficial del Estado» número 48, de 24 de febrero), por la que se convocaron pruebas selectivas (turno restringido de funcionarios y turno restringido de interinos) para ingreso en la Escala de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio del Organismo, se ha dispuesto lo siguiente:

Primero.—Aprobar la lista definitiva de aspirantes admitidos a estas pruebas selectivas en la forma siguiente:

Turno restringido de funcionarios

(Orden ministerial de 11 de diciembre de 1975)

Castillo Carballo, Pedro del (D. N. I. 2.142.811).
Enciso Rodríguez, Andrés Jesús (D. N. I. 766.786).
Gutiérrez García, José María (D. N. I. 2.476.494).
Polvorosa Blanco, Miguel Angel (D. N. I. 2.159.019).

Turno restringido de interinos

(Disposición adicional del Real Decreto 1086/1977)

González Moreno, José (D. N. I. 23.384.276).

Segundo.—Excluir definitivamente por el mismo motivo que dio lugar a su exclusión provisional al aspirantes siguiente:

Carmona Alvarez, Rogelio José (D. N. I. 34.378.056).

Contra la presente Resolución podrán los interesados interponer recurso de reposición ante mi autoridad, en el plazo de un mes, contado a partir del día siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», a tenor de lo que se establece en la norma 4.2 de la convocatoria.

Madrid, 7 de mayo de 1979.—El Director general de Comercio Interior-Comisario general, Félix Pareja Muñoz.

MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

12970

RESOLUCION de la Administración Institucional de la Sanidad Nacional por la que se designa el Tribunal calificador de las pruebas selectivas, turno libre, para ingreso en la Escala de Auxiliares de Investigación en Laboratorio.

Convocadas por Resolución de 23 de agosto de 1976 de la Administración Institucional de la Sanidad Nacional («Boletín Oficial del Estado» de 9 de octubre) pruebas selectivas, turno libre, para ingreso en la Escala de Auxiliares de Investigación en Laboratorio del Organismo.

Esta Subsecretaría, de conformidad con lo dispuesto en la base 5 de la convocatoria, acuerda designar el Tribunal calificador de dichas pruebas, que estará compuesto de la siguiente forma:

Presidente: Don David Molina Mula, Subdirector general de Centros Sanitarios Asistenciales.

Presidente suplente: Don Ramón Navarro García, Jefe de la Unidad Médica del Hospital del Rey.

Vocales titulares:

Don Antonio Borregón Martínez, Director del Centro Nacional de Alimentación y Nutrición.

Don Florencio Pérez Gallardo, Director del Centro Nacional de Virología e Inmunología Sanitarias.

Don Alfonso García Andújar, Director del Centro Nacional de Farmacobiología.

Vocales suplentes:

Don Pedro Cardá Aparici, Director del Instituto Nacional de Oncología.

Don Rafael Nájera Morrondo, Jefe de Servicio del Centro Nacional de Microbiología, Virología e Inmunología Sanitarias.

Don Luis Cepeda Muñoz, Subdirector del Centro Nacional de Farmacobiología.

En representación de la Dirección General de la Función Pública:

Vocal titular: Don Adolfo Elices Huecas, Jefe del Servicio de Administración Económica y Presupuestaria del Ministerio de Sanidad y Seguridad Social.

Vocal suplente: Don Leopoldo Roda Lucena, Jefe de la Sección de Administración Económica y Presupuestaria.

Actuará de Secretario el Vocal de menor edad.

El Tribunal deberá atenerse en su actuación a las normas de la convocatoria de las pruebas selectivas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 7 de marzo de 1979.—El Subsecretario, José Javier Viñes Rueda.

MINISTERIO DE UNIVERSIDADES E INVESTIGACION

12971

RESOLUCION de la Universidad de Murcia por la que se nombra el Tribunal calificador de las pruebas selectivas (turno restringido) para la provisión de una plaza vacante en la Escala Auxiliar de dicho Organismo Autónomo.

Este Rectorado, en cumplimiento de la norma 5.1 de la Resolución de 11 de diciembre de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de febrero e 1979), por la que se convocaban pruebas selectivas (turno restringido) para la provisión de una plaza vacante en la Escala Auxiliar de esta Universidad, ha tenido a bien designar el Tribunal calificador de las mismas, compuesto por los señores siguientes:

Presidente: Magnífico y excelentísimo señor don Francisco Sabater García, Rector de la Universidad de Murcia.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don José Antonio Sabater García, Rector de la Universidad de Murcia.

Vocales titulares:

Ilustrísimo señor don Augusto Pardo Granados, Gerente de la Universidad de Murcia.

Don Esteban Romero Sánchez, Jefe del Servicio de Planificación de la Delegación Provincial de Educación y Ciencia en Murcia, en representación de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia.

Don Joaquín Sánchez Moreno, funcionario del Cuerpo General Administrativo con destino en la Universidad de Murcia, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don Luis Garrido Gal, Oficial Mayor de esta Universidad, que actuará de Secretario.

Vocales suplentes:

Don Antonio Viñao Frago, Secretario de la Delegación Provincial de Educación y Ciencia en Murcia.

Don Antonio Zamora Martínez, Administrador de Servicios de la Delegación Provincial de Educación y Ciencia en Murcia, en representación de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia.

Doña María Teresa Calderón García, funcionaria del Cuerpo General Administrativo con destino en la Universidad de Murcia, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don Angel Garrorena Morales, Profesor adjunto de la Facultad de Derecho de esta Universidad, que actuará de Secretario suplente.

Murcia, 26 de abril de 1979.—El Rector, Francisco Sabater García.